

Bolehkah Menyebutkan Keburukan Orang Lain Agar Manusia Berhati-hati Darinya

## **BOLEHKAH MENYEBUTKAN KEBURUKAN ORANG LAIN AGAR MANUSIA BERHATI-HATI DARINYA**

*Asy-Syaikh Muhammad bin Shalih Al-Utsaimin rahimahullah*

**Penanya:** Bolehkah membicarakan orang-orang yang melakukan perbuatan-perbuatan yang haram dan keji tanpa sepengetahuan mereka, dengan tujuan memperingatkan manusia dari keburukan mereka?

**Asy-Syaikh:**

Ya, boleh bagimu untuk membicarakan perbuatan-perbuatan buruk yang dilakukan oleh orang lain dengan tujuan memperingatkan dari perbuatan buruk tersebut dan agar manusia tidak bergaul dengan mereka. Karena amal itu tergantung niatnya. Selama niatmu adalah untuk memperingatkan manusia dari keburukan mereka, maka sesungguhnya engkau telah melakukan tindakan yang baik dan engkau tidak berdosa dalam hal ini.

Sumber: *Fataawa Nuurun Alad Darb, 12/469 no. 6654.*

Alih Bahasa: **Abu Almass**

28 Jumaadal Ula 1435

### **Related Posts**

[Bolehkah Memperingatkan Anak-Anak Dari Orang-Orang Yang Menyimpang](#)

BOLEHKAH MEMPERINGATKAN ANAK-ANAK DARI ORANG-ORANG YANG MENYIMPANG Asy-Syaikh Ubaid Al-Jabiry hafizhahullah Pertanyaan: Bolehkah kita memperingatkan anak-anak kecil dari kelompok-kelompok dan orang-orang yang menyimpang dari...

[Bolehkah mengambil upah dari menghajikan orang lain?](#)

BOLEHKAH MENGAMBIL UPAH DARI MENGHAJIKAN ORANG LAIN? Pertanyaan pertama dari fatwa no 5228 : Soal : Suami saya -semoga Allah merahmatinya- telah meninggal. Dan saya...

[Bolehkah Menjual Barang Orang Lain](#)

BOLEHKAH MENJUAL BARANG ORANG LAIN Pertanyaan: Seorang pelanggan datang kepada saya dan meminta barang tertentu, namun barang yang dia inginkan itu tidak ada pada saya,...

Bolehkah Menyebutkan Keburukan Orang Lain Agar Manusia Berhati-hati Darinya

### Bolehkah Memberikan Kartu Diskon Belanja

BOLEHKAH MEMBERIKAN KARTU DISKON BELANJA Asy-Syaikh Shalih Al-Fauzan hafizhahullah  
Pertanyaan: Sebagian supermarket memiliki kartu yang diberikan kepada pelanggan, ketika berbelanja Anda akan diberi poin sesuai...

### Tingkatan-tingkatan Orang Yang Maghrur (Tertipu)

TINGKATAN-TINGKATAN ORANG YANG MAGHRUR (tertipu) Oleh: Al Ustadz Abu Muhaam Idral Harits Kata Ibnul Jauzi, "Orang-orang islam yang tertipu ada beberapa tingkatan: Yang pertama, para ulama....